



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, y el resto de consellers del equipo de Gobierno, se reunieron ayer con los vecinos de Sant Ferran para informar sobre el estado de los proyectos que se realizarán durante este invierno en su localidad, entre otras iniciativas. La presentación tuvo lugar a las 19.30 horas en el Centro de Mayores de Sant Ferran.

En el encuentro, el conseller de Infraestructuras, Rafael González explicó que las obras de mejora de la calle Guillem de Montgrí y calle Valencia, comenzarán a ejecutarse a mediados del mes de noviembre. Esta reforma de dos de las principales calles de Sant Ferran tendrá un coste de 1,6 millones de euros. En la confluencia de ambas calles se creará una plaza que evitará que los coches puedan cruzar el pueblo desde la carretera principal para dirigirse a Es Pujols.

Por su parte, la consellera de Educación y Cultura, Susana Labrador, también explicó que en los próximos meses se trasladará la conselleria de Educación, Cultura y Patrimonio en una planta baja situada en la calle Mallorca, al lado de donde ahora se ubica la conselleria de Turismo y Medio Ambiente, y también donde está a punto de abrirse el nuevo punto de lectura de Sant Ferran.

Además, entre otras cuestiones, también se habló sobre la construcción por parte del Govern balear de la nueva escuela y escoleta de Sant Ferran, una vez el Consell ya ha dado la licencia de construcción de los centros educativos.